



L'écho des criques
La lettre d'information de l'association des Amis de Sainte-Marie

Clap de fin!

La discothèque du Porteau ne rouvrira pas.

Les repreneurs pressentis ont jeté l'éponge.

Et les murs vont être très prochainement à vendre, ainsi que le matériel à l'intérieur probablement d'ici quelques semaines.

Le positionnement ferme de l'ASM depuis des années à l'égard des nuisances provoquées par cette activité en zone habitée porte ainsi ses fruits, grâce à nos présidents successifs et aux membres engagés dans cette lutte, sans oublier le refus du maire de délivrer une nouvelle autorisation d'ouverture.

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur ASM.

[Se désinscrire](#)



© 2019 ASM